

## Cambiando inodoros se llena el Cutzamala: Luege

Para paliar los efectos de la crisis hídrica, la Conagua y el SACM presentaron el sello de "Grado ecológico" otorgado a empresas cuyos productos requieren menores cantidades de agua en inodoros y regaderas.

Este sello avalado por la Asociación Nacional de Fabricantes de Aparatos Domésticos (ANEAD), se presenta en el marco del lanzamiento de la campaña nacional para el cuidado del agua, mediante la sustitución de mobiliario y accesorios normales por ahorradores.

**Luege Tamargo**, titular de **Conagua** detalló que si los cuatro millones y medio de domi-

cilios del Distrito Federal realizaran la sustitución de accesorios en el baño, "se lograrían llenar la presa del Cutzamala", alrededor de 317 millones de metros cúbicos.

Dijo que la Procuraduría Federal del Consumidor (Profec) será la supervisora en todos los puntos de venta del país para que los productos cumplan con lo requerido.

"Sólo con este programa de cambio podríamos dejar al Cutzamala con una reserva estratégica del 80 por ciento" y añadió que esto se sumaría a otras acciones del uso eficiente del recurso. *(Jennifer Alcocer Miranda).*

